



R7 牧山小だより

思いやりの心もち、自ら学び自ら考え、心身ともに
元気に仲良く活動できる牧山っ子を目指して！！



北九州市立牧山小学校
文責 校長 近藤幸子

いじめに関する取組

9月は「いじめ防止強化月間」であり、9月10日から16日は自殺予防週間です。本校では、先日 tetoru でお知らせしたとおり、先週から「いじめに関するアンケート（低学年はこころのアンケート）」と、「生活アンケート（携帯電話・スマートフォンの利用等）」を取り、その後、担任による「いじめに関する面談」を実施しています。また、今年度も保護者対象の「学校のいじめの取組に関するアンケート」を実施します。まだ回答されていない保護者の方は、右記のQRコードを読み取り回答していただくか、先日配布したプリントに記入の上、提出していただきますよう、よろしくお願いいたします。

学校ではアンケートの結果を受け、子ども達の様子や心の変化を注意深く見取り、対応していきます。ご家庭でも、お子さんが不安やイライラを感じて「いつもと態度や様子が違うな…」と、気になることがありましたら、学校までご連絡ください。スクールカウンセラーに相談することもできます。また、本校ホームページには相談窓口のサイトや電話番号等を掲載しています。どうか悩みを一人で抱えることなく、遠慮なく相談してください。

QRコードは省略しています。

これからも、全職員で、大切な子ども達が安心して過ごせる学校づくりを続けてまいります。

9/1(月) オンライン工場見学 3年生

社会科の「工場で働く人」の学習として、若松区にある「シャボン玉石けん」のオンライン工場見学を体験しました。画面越しに工場内を見学し、工場で働いている人々の仕事の内容や、作業の様子を知ることができました。

子ども達は、集中して説明を聞き、大事な事はメモを取るなど、大変意欲的でした。



9/2(火) 天文学習 4年生

理科の単元「星や月」の学習として、スペースLABOに見学に行きました。プラネタリウムでは、牧山小学校の運動場の映像が映し出され、まるで運動場から月や星を見ているようでした。季節や時間によって見える星座が変わることや、月は日によって形が違って見え、時間とともに移動して見えることなどを学びました。常設展では、子ども達は興味をもって、見たり触ったりしていました。教室とは違う貴重な体験ができました。



校内研究授業

9月10日(水)

4年1組で行われた研究授業（国語科）は、単元「新聞を作ろう」の最初の授業でした。まず、先生が作成した新聞を使って、新聞の特徴や工夫を調べました。そして新聞記者の仕事の動画を見て、「自分たちも新聞記者になって新聞を作ろう！」と意欲を高めていました。新聞の題材は、5月に実施した「川探検」です。地域の方に再取材をして、皆が読みたくなるような新聞を作成します。そのために、どのような手順で新聞づくりをすればよいかの計画を立てました。子ども達の振り返りには「新聞を書くのが楽しみ。」「たくさんの人に読んでもらいたい。」と前向きな言葉が並んでいました。新聞の出来上がりが楽しみです。



9/11(木) 租税教室 6年生

税金の意義や役割をわかりやすく学ぶため、税理士さんによる「租税教室」を実施しました。この授業は、税に対する理解を深めることを目的としています。初めに、税がない社会や、税金の使い道などを学びました。「税金は皆が協力して豊かでいい社会を作るためのもの」であることを知り、子ども達の税に対する意識が少し変わったように思います。最後に、1億円分のお札と同じ重さのケースを持ち上げる体験もありました。



秋の全国交通安全運動

9月21日(日)~30日(火)



9月21日からの10日間、秋の全国交通安全運動が実施され、9月30日は「交通事故死ゼロを目指す日」になっています。

小学生は、特に登下校の歩行中の事故や自転車乗車中の事故が多いそうです。日ごろから交通マナーを心がけ、身の安全を守りましょう。また、自転車に乗るときはヘルメットを必ずかぶり、自転車は「車」という意識をもって、交通ルールを守りましょう。

平和学習の取組として、6年生が修学旅行で「大刀洗平和記念館」に奉納する千羽鶴を、今年度も全校児童で折りました。

1・2・3年生は、4・5・6年生のお兄さん、お姉さんに鶴の折り方を教えてもらい、上手に作る事ができました。

子ども達の平和を祈る気持ちがこめられた立派な千羽鶴ができました。

